

NEWSLETTER GAMA MULTI GROUP

Director's Message

Direksi & Manajemen Gama Multi Group mengucapkan terimakasih kepada seluruh rekan-rekan Gama Multi Group, yang telah mengorbankan waktu dan tenaganya untuk bergotong royong membersihkan kantor dan kampus UGM dari abu vulkanik Kelud, semoga perbuatan rekan-rekan semua menjadi amalan ibadah yang berpahala..amiin

PEMIMPIN UMUM

M. Afrizal Hernandar

EDITOR

Indah Subadra

GRAFIS

Hidra Wira Buana

GAMA MULTI GROUP

Kantor Yogyakarta

Bulaksumur H-5 Yogyakarta

Telp : 0274 549426, 552433, 6491970

Fax : 0274 549427

Kantor Jakarta

Gedung UGM Samator Pendidikan

Lt. 10 Jl. Dr. Sahardjo No. 83 Tebet

Manggarai Jakarta Selatan

Telp/Fax : (021) 29069516

Email : gmum@gamamulti.com

www.gamamulti.com

BNI - UGM CARD

Dapatkan keuntungan hanya dengan memiliki Kartu Kredit BNI - UGM



Bebas Annual Fee

APPLY NOW!

Gama Multi Finance

Hubungi :

Priyo Sri Bawono 08122755761
Esti Purnomo 081578086333

Swaragama Production Kerjakan Event Seminar & Marketplace Woman Entrepreneurs

Pada tanggal 25 Januari 2014, Mercy Corp Indonesia mengadakan seminar dan marketplace woman entrepreneurs di XT Square Yogyakarta yang dikerjakan penuh oleh Swaragama Production (S-Pro). Seminar tersebut merupakan solusi isu global/krisis pada bidang *education, woman & gender* untuk menciptakan sebuah peluang bagi *business woman*. Event tersebut memperkenalkan sebuah bisnis yang tidak menggunakan modal besar dengan menggunakan bantuan teknologi bagi para *business woman* dan *business owner* di Indonesia.

Mercy Corp Indonesia adalah Organisasi yang didirikan pada tahun 1979 dan secara konsisten mendapatkan peringkat sebagai salah satu organisasi amal Amerika yang paling efektif dan efisien. Selama lima tahun terakhir, lebih dari 88% sumber daya telah dialokasikan langsung ke

program-program yang membantu keluarga/masyarakat dalam mengubah krisis menjadi peluang di beberapa tempat 114 negara yang paling menantang di dunia. Mercy Corps telah banyak memberikan solusi isu-isu



global/krisis yang kompleks melalui karya-karyanya. Isu-isu global yang ditangani antara lain pada bidang *Agriculture & Food, Children & Youth, Conflict & Governance, Disaster preparedness, Economic opportunity, Education, Emergency response, Environment, Health, Innovations, Water, Women & Gender*. Terletak di kantor pusat global Mercy Corps di Portland, yang selalu mempromosikan keaksaraan global melalui ceramah, pameran dan seminar, dan lokakarya pemuda untuk sekolah menengah dan sekolah tinggi siswa. Program tersebut dipimpin oleh orang-orang lokal di masing-masing negara yang mengetahui budaya dan me-

mahami tantangan unik dari setiap masyarakat. Lebih dari 93 % staf lapangan Mercy Corp berasal dari negara-negara di seluruh dunia.

Dalam hal ini S-Pro yang merupakan salah satu unit bisnis Swaragama Group, dipercaya oleh Mercy Corp sebagai *event organizer* untuk menggarap acara tersebut. Selain seminar, S-Pro juga bertanggung jawab atas marketplace/pameran dan talkshow pada kegiatan tersebut. Tidak hanya S-Production yang menggarap kegiatan tersebut, Swaragama FM juga

dipercaya mengambil bagian pemasaran dalam event ini, yaitu terlibat dalam sosialisasi dan *start up* kegiatan woman seminar dan marketplace entrepreneurs untuk media radio melalui iklan adlips, media sosial dan mini *talkshow*.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut perwakilan Mercy Corp Indonesia, Danielle de Knocke Van Der Meulen dan perwakilan pejabat atau organisasi kewanitaan DI Yogyakarta. Secara keseluruhan S-Pro telah sukses menggarap event tersebut, baik dari persiapan sampai dengan acara inti. Hal tersebut dapat terlihat dari aspek produksi yang maksimal dan jumlah peserta yang melebihi target.

Rumah Sehat dan Apotek UGM Jalin Kerjasama dengan Telkom Indonesia

Rumah Sehat & Apotek UGM merupakan apotek di Yogyakarta yang memiliki *grade* tertinggi (bintang 4) karena telah memiliki sarana dan prasarana yang memadai untuk memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat Yogyakarta. Rumah Sehat & Apotek UGM berhak mendapatkan bintang 4 tersebut karena memiliki standar yang sangat baik pada aspek legalitas, admin-

istrasi, sarana prasarana, pelayanan dan aspek SDM.

PT. Telekomunikasi Indonesia, dalam hal ini anak perusahaannya, PT. Sarana Usaha Sejahtera Insanpala, yang bergerak di bidang penyediaan pendukung layanan kesehatan bagi karyawan/pensiunan Telkom, memberikan kepercayaannya kepada Rumah Sehat & Apotek UGM untuk memberikan jasa pelayanan

kesehatan bagi para karyawan/pensiunan PT. Telekomunikasi Indonesia beserta keluarganya. Kerjasama tersebut efektif berjalan pada tanggal 1 Januari 2014.

Fasilitas-fasilitas yang diberikan oleh Rumah Sehat & Apotek UGM antara lain Klinik Dokter Bersama yang akan buka dan memberikan pelayanan kesehatan kepada karyawan /pensiunan Telkom selama 24

jam, obat-obatan sesuai standar pelayanan medis selain daftar obat Telkom dan fasilitas lain yang termasuk layanan Rumah Sehat & Apotek UGM seperti *herbal cor-*

ner, counter alat kesehatan dan pemeriksaan lab sederhana. Rumah Sehat & Apotek UGM akan selalu mengutamakan *quality control* pada setiap pelayanannya

kepada karyawan /pensiunan Telkom pada khususnya, dan seluruh masyarakat Yogyakarta pada umumnya.

Gama Multi Group Sediakan Fasilitas Magang bagi Mahasiswa UGM



Gama Multi Group sebagai perusahaan milik Universitas Gadjah Mada harus selalu mengutamakan tugas pendidikan sesuai dengan latar belakang pendirian PT Gama Multi Usaha Mandiri (Gama Multi Group), yaitu untuk membantu Universitas Gadjah Mada dalam menjalankan misi dan tugas Tri Darma Perguruan Tinggi (pendidikan, penelitian dan pengabdian masyarakat) demi kemajuan bangsa dan masyarakat Indonesia.

Terkait dengan hal tersebut,

pada tanggal 2 Januari 2014 PT. Gama Multi Usaha Mandiri telah menandatangani perjanjian kerjasama dengan Sekolah Vokasi UGM mengenai penyelenggaraan magang atau kerja praktek bagi mahasiswa Vokasi UGM. Perjanjian tersebut ditandatangani oleh kedua belah pihak di Sekolah Vokasi UGM yang dihadiri oleh Direktur Utama Gama Multi Group, M. Afri- z al Hernandar, S.T., M.B.A. dan Direktur Sekolah Vokasi UGM, Ir. Hotma Prawoto S., M.T. Hal ini merupakan upaya Gama Multi Group untuk meningkatkan peranan dan kontribusinya dalam pelaksanaan tujuan di atas sekaligus untuk mengem- bangkan usaha-usahanya secara profesional dan tertata baik.

Gama Multi Group akan menyediakan fasilitas-fasilitas magang bagi mahasiswa Vokasi UGM dalam jangka waktu ter-

tentu, termasuk pendamping (instruktur) yang merupakan praktisi dari Gama Multi Group. Tentunya mahasiswa -mahasiswi tersebut akan ditempatkan di seluruh anak perusahaan dan unit usaha Gama Multi Group sesuai dengan jurusannya masing-masing.

Dengan adanya kerjasama tersebut, diharapkan tujuan dari program ini, yaitu untuk meningkatkan kompetensi mahasiswa -mahasiswi Sekolah Vokasi UGM, dapat tercapai dengan sangat baik. Selain itu, di- harapkan kerjasama ini menjadi salah satu sumber Sumber Daya Manusia (SDM) berkualitas yang dapat mendukung pengembangan dan pen- guatan bisnis Gama Multi Group.



Penandatanganan perjanjian kerjasama dengan Sekolah Vokasi UGM mengenai penyelenggaraan magang bagi mahasiswa Vokasi UGM



Berinvestasi dan Menjadi Bagian dari Lahirnya Generasi Terdepan

reksa dana mandiri investa ugm

Seminar Pendidikan Internasional diselenggarakan di University Club Hotel

University Club Hotel & Convention saat ini telah banyak dipercaya oleh masyarakat Indonesia pada umumnya dan masyarakat Yogyakarta pada khususnya, baik itu dalam event internasional, nasional maupun regional. Untuk kedua kalinya Sekolah Vokasi Universitas Gadjah Mada mengadakan seminar pendidikan internasional, *Joint Seminar Sekolah Vokasi UGM Indonesia - Pendidikan Vokasi Jepang* dengan tema "*Vocational Education in Indonesia and Japan for Real Work and Beyond*" yang dilaksanakan pada tanggal 6 Februari 2014, bertempat di Convention Hall University Club UGM, Jalan Pancasila No.2, Bulaksumur, Yogyakarta.

Turut hadir dalam acara tersebut Rektor Universitas Gadjah Mada, Prof. Dr. Pratikno, M.Soc, Sc. sebagai *keynote speaker* dan beberapa perwakilan dari

Politeknik Jepang. Perwakilan Politeknik tersebut antara lain berasal dari Institute National College of Technology, Akashi National College of Technology, dan Kyushu Consortium of Poly- technic, Japan. Pada *joint seminar* kali ini telah dilakukan penan- datangan MoU antara Sekolah Vokasi UGM dengan Politeknik- politeknik Jepang tersebut. Selain itu juga terdapat penjelasan dan informasi mengenai pengem- bangan Pendidikan Vokasi di Indonesia & Jepang serta peluang studi ke Jepang.

Dengan mengutamakan konsep MICE yang telah dikem- bangkan, UC Hotel semakin memperluas lingkup pelayanannya dengan memperbanyak paket- paket MICE seperti paket seminar, *conference* dan paket *meeting fullboard*. Hal tersebut bertujuan untuk mempermudah para pelan- ggan untuk menyelenggarakan

suatu kegiatan secara terpadu di UC Hotel, baik itu kegiatan *meeting, workshop, seminar, conference* maupun *wedding*. Tentunya paket-paket tersebut akan didukung oleh layanan ut- ama dari UC Hotel & Convention itu sendiri, yaitu Hotel dengan 73 kamar, UC Resto & Catering, Convention Hall & Meeting Room, Gadjah Mada Homestay, Wisma Kaliurang dan Wedding & Event Organizer. Selain seminar internasional tersebut, masih banyak acara internasional dan nasional lainnya yang juga akan diselenggarakan di UC Hotel. Hal ini membuktikan bahwa UC Hotel telah menjadi pilihan utama untuk berbagai kegiatan bagi masyarakat di Yogyakarta.



Seminar Pendidikan Internasional di University Club Hotel



Kantor Pemasaran cabang baru Gama Wisata di kawasan Jl. Kaliurang, Sekip blok L-5 Yogyakarta



TYPE	UNIT	RATE
STANDARD ROOM	28 ROOM	Rp. 425.000,-
STANDARD DELUXE	33 ROOM	Rp. 500.000,-
DELUXE ROOM	6 ROOM	Rp. 575.000,-
JUNIOR SUITE ROOM	2 ROOM	Rp. 750.000,-
FAMILY ROOM	1 ROOM	Rp. 1.100.000,-
FAMILY SUITE ROOM	1 ROOM	Rp. 1.200.000,-
Extra Bed		Rp. 150.000,-



Room Facilities

- ▣ Bed Room
- ▣ Bath Room
- ▣ Shower
- ▣ Hot & Cold Water
- ▣ Telephone
- ▣ Air Conditioner
- ▣ TV
- ▣ Free Wifi Internet Access
- ▣ Breakfast
- ▣ UC Resto
- ▣ Laundry Service
- ▣ Meeting, Conference, Wedding Facilities
- ▣ Car Rental
- ▣ Lobby Lounge



Perayaan Ulang Tahun PT Gama Book Store ke-9

Gama Wisata Buka Kantor Pelayanan Baru di Sekip L-5 UGM

Dalam rangka memperluas jangkauan layanan, Gama Wisata membuka kantor pemasaran cabang baru di kawasan Jl. Kaliurang, Sekip blok L-5 Yogyakarta. Soft Opening diselenggarakan pada tanggal 10 Januari 2014 pukul 13.00. Langkah tersebut bertujuan untuk melebarkan sayap usahanya dikarenakan jumlah para pelanggan Gama Wisata yang semakin banyak. Gama Wisata senantiasa berupaya untuk terus meningkatkan kualitas pelayanannya, antara lain dengan memperluas jangkauan layanan tersebut terhadap masyarakat agar para pelanggan mendapatkan lebih banyak kemudahan untuk mengaksesnya.

Kantor pemasaran tersebut merupakan kantor cabang

gabungan dari beberapa anak perusahaan dan unit usaha Gama Multi Group seperti Gama Wisata, Gama Book Store, Kantor Pos Bulaksumur dan Gama Logistik. Kantor gabungan ini mempunyai konsep *one stop service*, dimana selain dapat membeli tiket pesawat, kereta api atau paket tour, masyarakat umum juga bisa langsung mendapatkan pelayanan dari Gama Book Store, Kantor Pos Bulaksumur dan Gama Logistik.

PT. Gama Book Store akan membuka gerai toko bukunya lengkap dengan alat-alat tulis dan perlengkapan kantor. Kantor ini merupakan cabang Gama Book Store yang ke-2 setelah kantor pusatnya yang beralamat di ruko UGM no. 3-5, Jl. Selokan Mataram Yogyakarta. Selain gerai toko buku, kantor terpadu tersebut juga dilengkapi dengan agen Kantor Pos Bulaksumur dan Gama Logistik, dimana kantor cabang ini adalah kantor pemasaran Gama Logistik yang ke-3 selain di Ruko UGM no. 1, Jl.

Agro Selokan Mataram Yogyakarta dan di Jalan Prof. Dr. Sardjito no. 25 Yogyakarta.

Dengan dibukanya kantor pemasaran terpadu ini, diharapkan Gama Multi Group, khususnya Gama Wisata, Gama Book Store, Kantor Pos Bulaksumur dan Gama Logistik, dapat memberikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat dan diharapkan dapat mempermudah masyarakat dalam mengakses layanan terpadu tersebut.

Kantor Gama Wisata cabang Sekip L5 ini akan dibuka setiap hari, Senin- Jumat pukul 08.00 – 21.00, Sabtu/Minggu/Hari Libur nasional pukul 09.00 – 21.00 untuk melayani reservasi tiket pesawat, kereta api, paket wisata (tour), transportasi, reservasi hotel, Garuda City Check In, *MICE Arranger* dan pengurusan dokumen. Untuk info lebih lanjut dapat langsung mendatangi kantor Gama Wisata cabang Sekip L5, Jalan Kaliurang Yogyakarta, Telp. 0274-555182.

Merajut Ukhuwah-Menguatkan Sinergi menuju Satu Gama Book Store

Sabtu, 08 Februari 2013, PT Gama Book Store genap berusia sembilan tahun dalam catatan hukum berdasar akta pendirian notaris Sumendro, S.H., tertanggal 8 Februari 2005 nomor 004 dan telah disahkan dengan Keputusan Menteri Kehakiman dan Hak Asasi Manusia R.I. nomor C-12200 HT.01.01.Tahun 2005. Namun secara operasional, PT Gama Book Store memulai bisnisnya 7 tahun yang lalu. Banyak usaha dan doa yang telah dilakukan PT Gama Book Store selama 9 tahun tersebut melalui 2 unit kerjanya yaitu Gama Book Store dan SQuare Store. Saat ini Gama Book Store mampu menjadi bisnis pengadaan alat tulis dan perkantoran yang cukup kuat yang dibuktikan dari penambahan 80 konsumen baru di tahun 2013 dan adanya 74 penunjukan langsung yang dimenangkan. Sedangkan SQuare Store mampu menjadi trendsetter secondhand product and place yang dapat dilihat dari peningkatan

nominal transaksi sebesar 19% dari tahun 2012. PT Gama Book Store selalu belajar dan sadar hingga 9 tahun ini masih banyak hal yang harus lebih dikerjakan. Terlebih dengan cita-cita ‘Menjadi perusahaan utama dalam bidang penjualan dan distributor ritel multiproduk, yang berkualitas dengan harga terjangkau dan berdaya saing tinggi serta dikelola secara profesional dan memberikan kontribusi optimal serta mengutamakan usaha yang berkelanjutan dan berintegritas’, PT Gama Book Store harus selalu melakukan evaluasi, perbaikan, dan inovasi.

Di usia yang ke-9, perayaan ulang tahun PT Gama Book Store diadakan secara berbeda dari tahun sebelumnya. Perayaan ulang tahun PT Gama Book Store yang ke-9 dilakukan secara sederhana tanpa mengurangi makna dari ‘ulang tahun’ yaitu bersyukur dengan mengadakan pengajian. Acara tersebut dilakukan pada 10 Februari 2014 di Ruko UGM No.4 (SQuare Store lantai 2), Jl. Agro, Caturtunggal, Depok, Sleman. Acara tersebut melibatkan semua karyawan di semua

posisi jabatan, segenap Dewan Komisaris dan Direktur di Gama Book Store. Sebagai apresiasi terhadap kinerja karyawan, dalam acara tersebut juga disampaikan beberapa penghargaan melalui pemberian penghargaan dengan kategori Unit Kerja Terbaik 2013, Karyawan Terbaik 2013, Karyawan Terkreatif, Karyawan Tersales, dan Karyawan Terfavorit (berdasarkan penilaian 360o).

Acara ulang tahun kali ini merupakan wujud rasa syukur yang diungkapkan melalui simbol pemotongan tumpeng dan do’a bersama mengambil tema “Merajut Ukhuwah-Menguatkan Sinergi menuju SATU GAMA BOOK STORE”. Point utama yang dapat diambil dari acara tersebut adalah upaya mewujudkan sinergi dan energi kerja sama dalam ukhuwah (teamwork) hingga menjadi prinsip kesadaran untuk mencapai tujuan atau target bersama (perusahaan) yang dibangun dalam keanekaragaman karakter dan kepentingan dengan mengendalikan emosi dan ego pribadi-sektoral-departemen; saling mengerti, memahami, dan toler-

ansi terhadap karakter setiap individu; memperkuat keahlian dan ketrampilan; saling mengisi; dan empati.

Harapannya, semangat teamwork menjadi salah satu *corporate culture* yang kuat dan menjadi way of work serta landasan berperilaku agar PT Gama Book Store menjadi mitra bisnis

yang handal dan dapat dipercaya dengan kemampuan menyediakan produk yang berkualitas terbaik dan terjangkau, dapat memberikan hasil usaha dan keuntungan yang layak, berkelanjutan, dan terus bertumbuh kepada shareholders, dapat memberikan nilai dan inspirasi positif kepada stake-

holders, dan bagi karyawan di dalamnya PT Gama Book Store dapat menjadi rumah untuk berkarya, berkembang, berinovasi, dan bergerak maju.

Gamatechno dijadikan Role Model dalam Indigo Incubator 2014

Sebagai salah satu perusahaan IT di Yogyakarta, 29 Januari 2014 lalu Gamatechno ikut berpartisipasi dalam acara *Roadshow Indigo Incubator 2014* yang diadakan di Yogyakarta, tepatnya di Garden Resto Purawisata. Acara yang digagas oleh Telkom ini bertujuan untuk mensosialisasikan program inkubasi pengembangan bisnis untuk para penggiat startup. Hadir dalam acara tersebut Senior General Manager Innovation & Design Center Telkom, Joddy Hernady, Senior Manager Research of Business Ide Center Telkom, Bilpen Naingdolan, Manager Mobil Apps Developer Community Telkomsel, Anindito Giyardani, Direktur Utama Gamatechno sekaligus Direktur Executive Jogja Digital Valley, Muhammad Aditya dan sekitar 300 start up.



Pada kesempatan kali ini,

Gamatechno dipercaya untuk menjadi pembicara sebagai *role model* perusahaan IT di Yogyakarta yang mampu berkembang. Selaras dengan tema *roadshow "Building Strong*

Digitalpreneur", Gamatechno yang diwakili oleh Direktur Utama, Muhammad Aditya mempresentasikan tentang "*Building Strong IT Start Up Company*". Dalam presentasinya, ia tidak hanya memaparkan bagaimana perusahaan IT berjalan namun juga memberikan motivasi kepada seluruh start up yang hadir bahwasanya di era saat ini hingga

yang akan datang perusahaan IT akan mampu bersaing di kancah global.

Muhammad Aditya juga menyampaikan berbagai tantangan yang dihadapi oleh perusahaan IT dan kunci sukses Gamatechno untuk membangun perusahaan IT. "Yang terpenting dalam membangun sebuah perusahaan IT adalah jangan pernah takut untuk gagal. Dalam dunia bisnis, jatuh bangun itu sudah biasa. Yang sukses adalah mereka yang tidak pantang menyerah," tutur Muhammad Aditya dalam presentasinya.

Harapannya, apa yang telah disampaikan mampu menjadi cambuk semangat bagi seluruh start up yang hadir dalam membangun sebuah perusahaan IT. Dan tentu saja akan menjadi bekal ilmu bagi 10 start up terpilih yang akan diinkubasi di Jogja Digital valley.

Mekanik Gama Auto Service Lakukan Pelatihan di Ultratune Riyadh

Perkembangan teknologi otomotif di Indonesia telah melaju pesat dan sarat kompetitif, baik dari aspek kuantitas maupun pada aspek kualitas. Indonesia telah dibanjiri berbagai perusahaan industri otomotif dan tentunya berkompetisi dalam berbagai dimensi, baik itu segi manufacturing, pemasaran dan layanan jasa. Suatu perusahaan otomotif, terutama yang bergerak pada layanan jasa bengkel kendaraan dapat dikatakan profesional jika dapat memberi kepuasan terhadap konsumen yang ada. Dalam hal ini, aspek SDM merupakan aspek yang paling utama untuk mewujudkan profesionalitas suatu perusahaan.

Terkait dengan hal tersebut, Gama Auto Service yang merupakan bengkel otomotif Gama Multi Group selalu berusaha menyediakan jasa perawatan dan perbaikan mobil dengan standard pelayanan tinggi serta tenaga mekanik yang profesional dan berpengalaman. Untuk mendukung fasili-

tas tersebut, pada tanggal 5 Februari 2014 Gama Multi Group mengirimkan beberapa mekanik Gama Auto Service untuk belajar selama 1 tahun di Ultratune Riyadh, Saudi Arabia.

Program ini dilakukan dalam rangka meningkatkan kualitas SDM pada Gama Auto Service. Salah satu cara untuk mencapai kualitas SDM yang diharapkan tersebut, Gama Multi Group mengelola SDM melalui pelatihan dan pengembangan bagi tenaga kerja atau mekanik, baik secara formal, non-formal maupun in-formal. Tahun ini Gama Multi Group akan mengirimkan tiga orang mekanik dari Gama Auto Service, mereka adalah Juniarno, Apri Purwonohadi dan Deny Viera irawan. Tujuan utama dari program pelatihan dan pengembangan tersebut antara lain untuk memperbaiki kinerja, meningkatkan keterampilan karyawan, menghindari keusangan karyawan, memecahkan permasalahan, persiapan promosi dan keberhasilan manajerial.

Diharapkan dengan adanya program ini, Gama Auto Service dapat menciptakan para mekanik handal yang dapat memberikan pelayanan secara profesional, dimana profesionalisme sangat dibutuhkan dalam dunia kerja otomotif. Atas dasar hal tersebut, Gama Auto Service akan melaksanakan program keahlian teknik mekanik otomotif secara bertahap agar para mekanik memiliki kompetensi yang sesuai dengan tuntutan standar industri otomotif.

STC
SWARAGAMA
TRAINING CENTER



Pelatihan Swaragama Training Center

- Pelatihan Penyiar Tingkat Dasar
- Pelatihan Penyiar Tingkat Lanjut
- Pelatihan Master of Ceremony
- Pelatihan Public Speaking
- Pelatihan Reporter & News Announcer
- Pelatihan Financial Planning
- Pelatihan Social Media
- Pelatihan Career Planning
- Beauty Class
- Vocal Class

Alamat & Kontak STC

Kompleks Bulaksumur Blok H No. 5
Yogyakarta 55281
Phone : +62 274 549513 (Office)
Fax : +62 274 549515
Website : www.stc.swaragama.com

Cp : Akbar (082327371313)

Pengundian Gama Wisata Fiesta

Tanggal
20 Maret 2014
Tempat
L5 Sekip Yogyakarta
Pukul
14.00 WIB

